

Binmas Desa Cimekar awasi dan amankan Bansos Beras, Pastikan aman dan Tepat Sasaran

Cileunyi - CILEUNYI.MATAPUBLIK.CO.ID

Feb 5, 2024 - 11:10



Bhabinkamtibmas Desa Cimekar Aipda Haris Mugia Kawal dan dampingi Warganya yang mendapat bantuan pangan beras di Kantor Desa Cimekar

Cileunyi - Bhabinkamtibmas Desa Cimekar Polsek Cileunyi jajaran Polresta Bandung Polda Jabar Aipda Haris Mugia Kusumah turun langsung ke Kantor Desa Cimekar untuk memastikan penyaluran Bantuan Pangan Cadangan Beras Pemerintah tepat sasaran sampai kepada Keluarga Penerima Manfaat (KPM), Senin (5/2/2024)

Adapun warga yang mendapat bantuan tersebut berjumlah 1607 KPM (Keluarga Penerima Manfaat) yang mana tiap KPM mendapat jatah bantuan beras seberat 10 Kg.

Bantuan Pangan Cadangan Beras yang disalurkan Pemerintah kepada Keluarga Penerima Manfaat (KPM) bertujuan untuk meringankan beban masyarakat yang memang membutuhkan dan layak mendapatkan bantuan.

Saat ditemui di sela-sela tugasnya Aipda Haris Mugia Kusumah mengatakan kegiatan pengawasan dan pengamanan penyaluran bantuan pangan cadangan beras dari pemerintah adalah untuk memastikan bahwa penyaluran bantuan dapat terlaksana sesuai ketentuan serta berlangsung dengan aman dan lancar.

“Kami melakukan pengawasan dan pengamanan penyaluran bantuan beras untuk memastikan bahwa penyaluran bantuan dapat terlaksana sesuai ketentuan serta berlangsung dengan aman dan lancar,” Ucap Aipda Haris Mugia Kusumah

Ditempat terpisah Kapolresta Bandung Kombes Pol. Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. yang diwakili Kapolsek Cileunyi Kopol Suharto, S.H., menjelaskan untuk mendukung pelaksanaan penyaluran bantuan pemerintah pihaknya telah memerintahkan para Bhabinkamtibmas untuk melakukan pengamanan di Desa binaan masing-masing.

“Penyalurannya di kawal Bhabinkamtibmas masing-masing Desa agar tepat sasaran dan berlangsung dengan lancar,” Ucap Kapolsek

Kapolsek menyebutkan Pemerintah mengeluarkan program bantuan sosial beras ini yang mana bertujuan untuk mengurangi beban pengeluaran dan agar kebutuhan pangan beras bagi warga yang membutuhkan.

“Kami berharap seluruh pihak dapat membantu dan mengawasi penyaluran bantuan ini agar seluruh KPM yang berhak mendapatkan bantuan beras ini” ungkapnya.

